

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ayuntamiento reformulará su proyecto para acceder al Feder

El alcalde echa en falta un reparto «más equitativo por número de solicitudes»

PUENTE GENIL 10/11/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil reformulará el proyecto que presentó para el desarrollo local y urbano en Miragenil para poder así volver a optar a la próxima convocatoria de los fondos Feder. Así lo indicó ayer el alcalde, Esteban Morales, quien manifestó que el municipio se suma así a las otras localidades de la provincia que han mostrado decepción y malestar tras haberles sido denegadas estas ayudas por parte del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas.

El regidor local dijo no compartir los criterios de adjudicación que han existido en este proceso, considerando que debería de haber existido «un reparto más equitativo por número de solicitudes». Puente Genil aspiraba a conseguir 5 millones de euros para invertir en distintos ejes. Según apuntó el alcalde, «la localidad se podría haber beneficiado con 1 o 2 millones de euros cumpliendo los objetivos que la Comisión Europea nos marcaba». «Jugarlo al todo o nada -dijo- en un momento en el que la financiación de los municipios está completamente congelada y la regla de gasto nos impide tener otro tipo de soluciones es volver a condenar a los municipios a 4 años más de no poder contar con inversiones que hacen mucha falta».

Morales argumentó que no solo es necesario para desarrollar una estrategia, «sino porque supone una colaboración a la creación de empleo en una ciudad importante». «Cinco millones en un presupuesto de veinticinco es una cifra muy importante», apuntó el alcalde, de ahí que desde el Ayuntamiento esperan que «esa sensibilidad que hemos trasladado al Ministerio se tenga en cuenta».

Igual que Puente Genil, la misma mala suerte corrieron los ayuntamientos de la provincia de Palma del Río, Priego, Montilla, Baena, Lucena y Cabra, si bien el Ayuntamiento de Córdoba ha recibido 15 millones de euros. En total, Andalucía recibirá 239,9 millones de euros de fondos europeos. De los 269 ayuntamientos y diputaciones presentados, solo consiguieron las ayudas 75. El plazo para optar a la segunda convocatoria de Estrategias DUSI finaliza el próximo 15 de diciembre a las 14.00 horas

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Formación para el emprendimiento

10/11/2016

El delegado territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, acompañado del alcalde de Puente Genil, Esteban Morales y el gerente de Relaciones Institucionales de Orange España en la Zona Sur, Raúl Maldonado, dieron ayer a conocer en la localidad pontana el lanzamiento del programa Sé Digital Andalucía. Un curso de formación on line gratuito orientado al emprendimiento y con el fin de mejorar las competencias digitales en los pueblos mayores de 20.000 habitantes. El Ayuntamiento quiere promover wifi gratuito en todos los edificios municipales. G.C.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 [prensa@aytopuentegenil.es](mailto:prensa@aytopuentegenil.es)

## Morales reclama un trato "más justo" en la selección de los proyectos Edusi

El alcalde sanciona que la pérdida de los fondos "condena a cuatro años más de inanición" en inversiones a los ayuntamientos. Critica que se haya procurado "saldar alguna deuda"



José Manuel Cabezas 10 Noviembre, 2016 - 02:45h

Un trato "más justo y equitativo". Ésta es la petición que quiso ayer trasladar el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), a los responsables de la comisión técnica del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas encargada de valorar los proyectos que se presentarán a la segunda convocatoria de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e

Integrado (Edusi) después de que en la primera criba fueran rechazadas todas las iniciativas presentadas por municipios cordobeses, incluido Puente Genil, excepto el de Córdoba capital.

Morales señaló que "desde el conocimiento que tenemos de algunas estrategias premiadas con estos fondos, hemos comprobado que no se diferencian tanto de las propuestas que hemos presentado en nuestros proyectos", y reconoció que no verse en el listado de beneficiarios "ha supuesto una verdadera decepción porque habíamos depositado muchas expectativas en la convocatoria, se nos había hecho trabajar intensamente y la mayoría superamos la prueba".

Para el alcalde pontanés, con la decisión de la comisión "parece que se ha procurado un equilibrio territorial" o "quizás saldar también alguna cuenta pendiente con alguna ciudad beneficiándola". Así que, de cara a esta una nueva oportunidad, "un número importante de alcaldes hemos intentado hacer llegar al Ministerio que, más allá de la competencia, se piense en la importancia que puede suponer tener un reparto más equitativo, que no haya vencedores ni vencidos y que haya un reparto por número de solicitudes". Según este criterio, "quizás la estrategia de Puente Genil no hubiera recibido cinco millones de euros, pero sí un millón y medio o dos millones, ya que teníamos suficientes argumentos para obtener un apoyo parcial, puesto que hemos cumplido con los objetivos que la Comisión Europea nos marca".

Esteban Morales añadió que "el hecho de jugarlos al todo o nada en un momento en el que la regla de gasto nos impide tener otro tipo de soluciones es volver a condenar a los municipios a cuatro años más de inanición en inversiones cuando hacen muchísima falta, sobre todo en lo que se refiere a la creación de empleo en una ciudad que supera los 30.000 habitantes". "Cinco millones de euros en un presupuesto de 25 es una cifra muy importante, por eso esperemos que esa sensibilidad que hemos intentado trasladar al Ministerio al menos se tenga en cuenta, y la próxima noticia sea que Puente Genil, al menos parcialmente, tenga aprobados fondos para implementar la estrategia que ya tiene aprobada", esgrimió.

El alcalde hizo estas declaraciones en el transcurso de una comparecencia pública de presentación del programa de formación online Sé digital Andalucía, un acuerdo encuadrado en el marco de las actuaciones incluidas en la iniciativa de impulso a la Sociedad de la Información Andalucía Compromiso Digital (ACD), promovida por la Consejería de Empleo, Empresa y Comercio de la Junta de Andalucía. Se trata de la primera actuación contemplada en el convenio de mecenazgo firmado recientemente entre la Junta y el operador de telecomunicaciones Orange, que se desplegará en 75 municipios andaluces mayores de 20.000 habitantes.

El programa, desarrollado por la Escuela de Organización Industrial (EOI) en colaboración con Orange, tiene como objetivo fomentar la transformación del tejido empresarial de municipios y ciudades andaluzas con el fin de lograr una rápida y efectiva adaptación de estas poblaciones y sus habitantes a los retos que plantea la nueva economía digital global, explicó el delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona.

El propósito que se persigue es que, hasta final de año, cerca de 7.000 personas en la comunidad puedan adquirir formación en las competencias que exige la nueva economía digital, algo "fundamental" para fortalecer la competitividad e impulsar el empleo y la transformación digital en los municipios y ciudades andaluces. En el caso de la provincia de Córdoba, el programa lo desarrollarán, además de Puente Genil, siete municipios más: Baena, Córdoba, Palma del Río, Cabra, Priego de Córdoba, Lucena y Montilla.

## Un mes para poner las bases

El Ximénez se mide a cuatro rivales directos antes del parón navideño



C. López Córdoba 10 Noviembre, 2016 - 02:43h

Después de cinco jornadas sin ganar y sumar sólo un punto de los últimos diez, el Ángel Ximénez-Avia se ha quedado anclado en la zona media-baja de la clasificación de la Liga Asobal, con siete puntos en su casillero y una renta de apenas tres con los puestos de descenso. Sin embargo, no hay lugar para la preocupación en el seno del club pontano, que avista un calendario que puede resultar clave para dejar encarrilada la

permanencia antes del parón navideño. El equipo de Quino Soler se verá las caras con cuatro rivales directos, además del poderoso Granollers y el inalcanzable Barcelona, en las seis jornadas finales de la primera vuelta. Una fase que debe servir para devolver la tranquilidad a la entidad de cara a la parte decisiva de un campeonato que retornará en febrero, tras la celebración del Campeonato de Europa de selecciones de Francia.

A pesar del frenazo sufrido tras un arranque de temporada notable, a Soler le siguen saliendo "las cuentas" y, según apuntó en Efe, espera llegar a Navidad con "doce puntos, aunque luego habrá que ver si es uno por arriba o por abajo". El técnico admite que el calendario da ahora una ligera tregua, que no es tal porque los

puntos tienen valor doble, y confía en la capacidad de reacción de la plantilla, que debe aparecer ya este sábado en la pista del Huesca.

En el Alto Aragón, el Ángel Ximénez-Avia empezará a descontar capítulos de la primera vuelta. Lo hará ante un equipo que apenas tiene un punto y un puesto más en la clasificación, y que en casa ya se dejó sorprender por un Bidasoa también llamado a pelear por amarrar la permanencia lo antes posible. Sin apenas tiempo para la recuperación, el próximo miércoles llegará al Alcalde Miguel Salas el Granollers, cuarto en la tabla y aspirante junto al Naturhouse y el Ademar de liderar la otra liga al margen del imbatible Barcelona. Precisamente el conjunto azulgrana llegará a Puente Genil el martes 29, tres días después de otra visita clave a Guadalajara, donde espera un equipo que hoy tiene un punto menos y habita, por tanto, mucho más cerca de la zona peligrosa.

Ya en diciembre, antes de que la Copa ponga el punto y final al año -la serie con el Bidasoa está fijada para el 14 y el 21-, el Ximénez viajará el miércoles 7 a Cuenca para enfrentarse a un Ciudad Encantada que también forma parte de ese grupo perseguidor con un punto menos y, ya el sábado 10, recibirá al actual colista, un Benidorm que sólo ha ganado un partido y cierra la tabla con dos puntos, quedando lejos de la condición de sorpresa agradable del curso pasado.

## El Ángel Ximénez afronta un calendario exigente y apretado

Los pontaneses jugarán seis partidos de Liga y dos de Copa en apenas mes y medio

9 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El planning de trabajo del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil para el partido contra el Bada Huesca es noticia puesto que la expedición viajará hasta el Alto Aragón en la madrugada del jueves al viernes, para entrenar y dormir la noche previa al encuentro en la capital oscense. El parón de selecciones ha beneficiado al entrenador, Quino Soler, que tiene las bajas confirmadas de Chispi y Mario Porras por lesión y la duda de Ljubomir Josic. El lateral derecho serbio, que sufrió un desgarró muscular en la zona intercostal hace dos semanas, llegará justo para la cita del sábado pero sin haber podido entrenar con normalidad. Será clave, por tanto, comprobar las sensaciones en el entrenamiento del viernes en el escenario del partido para determinar o no si el técnico malagueño podrá contar con el balcánico.

Mientras tanto, el conjunto pontanés afronta este mes de competición que resta hasta el final de la primera vuelta de la ASOBAL con el condicionante de que su calendario se verá comprimido en cuanto a las fechas de los partidos y a la entidad de los rivales. En este sentido, el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil se medirá este sábado al equipo de José Nolasco a domicilio; y cuatro días después recibirán al Fraikin Balonmano Granollers (16 noviembre). Una vez disputados estos encuentros, los pontanenses tendrán una semana y media por delante para preparar el enfrentamiento contra el Balonmano Guadalajara (viernes 25 o sábado 26) en tierras alcarreñas y recibir el martes 29 al Barcelona en el Miguel Salas. Tras medirse a los culés, llegarán las dos últimas jornadas de la primera vuelta, en la que los de Quino Soler viajarán a Cuenca en jornada intersemanal (7 diciembre) y recibirán a Benidorm, en principio, el sábado 10 de diciembre, para después disputar la tercera ronda de la Copa del Rey frente al Bidasoa Irún (14 y 21 de diciembre).